
現在は、
グローバルキッズ住吉園で勤務中！！

　ゆうみ先生

帝京科学大学　
2023年3月卒業

グローバルキッズを知ったきっかけは？

友人と姉がきっかけで知りました。

保育士を目指したきっかけは？
中学生の頃保育園に職場体験へ行き、楽しく遊んでいる姿を見
て、子どもの成長に面白さを感じたことから保育士になりたい
と思うようになりました。
そして、保育学科のある学校へ進学して、本格的に保育のこと
を学んだり、実習に行き職場体験では経験できなかったことを
学ぶことが出来、より保育士になりたい気持ちが強くなりまし
た。

就活について教えて下さい！

昨年の８月頃に様々な保育園、幼稚園が集まる説明会に何度か参加
して、興味があった３園くらいに園見学へ行きました。
説明だけでは分からないこともあるので、先生方や園の雰囲気も知
るために実際に園見学へ行くことをお勧めします。

新卒入社職員 

あなたの園の魅力を教えてください！

入社して良かったことは、玩具が豊富なので子ども
たちの成長や興味を持っていることに合わせて環境を変
えたり玩具の入れ替えを行なっているので
子どもたちが満足して園での生活を送れているなと感じ
たことです。

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソードを
教えてください。

0歳児担任をしています。４月ごろに慣らし保育を終えて、
保護者の方と離れるのが寂しく泣いていた子どもが多かったが、
徐々に園での生活や保育者にも慣れていく姿を見て、
嬉しくなりました。
又、ハイハイだった子どもが歩けるようになったり、ずり這いか
らハイハイが出来るようになったり、遊びではぽっとん落としが
出来なかった子どもが毎日遊んでいく中で出来るようになったり
と、真近で一つ一つの成長見ることが出来、その姿に感動してい
ます。

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします。

実習での経験は必ず生かされます。保育士になりたい気持
ちを強く持ち、様々な園で悩んだ時は納得いくまで悩み決
めたほうがいいと思います。

不安だったことは職員同士での関係と子どもとの関わりと日
誌や月案などの書類です。
入社したときから、先輩方が優しく声をかけてくださった
り、おむつ交換や給食の援助の仕方などを実際に見ながら一
対一で教えて下さいました。
又、同じクラスになった先輩の方もとても優しく分からない
ことは丁寧に細かく教えてくださったので、今現在、
少しではありますが一人で出来るようになってきた仕事もあ
ります。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深い
エピソードを教えてください！

同じ０歳児担任の先生に「子どもたちのことをよく見れ
ているね」と言っていただいたことが嬉しかったです。

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それを
解決したエピソード」があれば教えてください。



　専門学校沖縄中央学園　
　　　　　　　2023年3月卒業

現在は、
 グローバルキッズ清澄白河園
　　　　　　　　　   で勤務中！

玉城 梨里愛先生

グローバルキッズを知ったきっかけは？

就活について教えて下さい！保育士を目指したきっかけは？

子どもが好きで子どもに関わる仕事が
したいと考えたから。

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします。

下調べをしっかりして、後悔しないように就
活を頑張ってください！

就活サイトで知りました

周りの人よりも早く就活を始め、
実習中も就活を行っていた。

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それを解
決したエピソード」があれば教えてください。

事前研修で不安を解決することができた。

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソードを
教えてください！

出勤して保育室に入ると「せんせー」と
子ども達がかけよってくること。

あなたの園の魅力を教えてください！

人間関係が良いところ。

新卒入社職員 

周りで困っている保育者に気付き、声を掛
ける姿を見て、自分もこんな保育者になり
たいと感じた。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深い
エピソードを教えてください！



しおりせんせい
　帝京科学大学　2020年3月卒業
　現在は、グローバルキッズ
　　　　　　　　　住吉園で勤務中！！

数えきれないほどありますが、園長先生からの言葉にはたくさん
救われました。
改めて自分自身と向き合えるような言葉をくれたり、
真っ直ぐに褒めてくれたりと、悔し涙も嬉し涙も何度も経験して
います。
入社して初めて一緒にクラスで担任を組んだ先生が印象的で、
保育士のスタートとして大切なことをたくさん教えてもらいまし
た。今は一緒に働いていなくても、今後も憧れで尊敬している
先輩です。

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それを
解決したエピソード」があれば教えてください。

保育士を目指したきっかけは？
自分自身保育園出身だったことと保育士の母の影響で、幼い頃
から保育士という職業を身近に感じていました。
中学生の時の職場体験をきっかけに本格的に興味を持ち、保育
科のある大学に進学しました。
保育について学び、実際に実習を経験した際に現場での楽しさ
や子どもからの影響、これからこの環境で経験していきたいこ
と、様々な感情が芽生え保育士になりたい気持ちが強くなりま
した。

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします！

正直働いてみないとわからないという部分が多いと思いま
す。周りの意見を聞いて慎重に選ぶも、自分が気に入ったと
ころを直感で選ぶもそれぞれだと思います。
それぞれが素敵な場所や人に出会って、素敵な保育士さんに
なれますように！

何もかもわからず不安いっぱいの中、上司や先輩の優しい言葉
掛けや関わりから安心感を得ました。
同じく不安な同期と気軽に話ができたり、先輩方が仕事以外の
内容でも優しく話しかけてくれるなど、職員間の仲の良さや温
かい職場の雰囲気に毎日安心して通うことができました。
少しずつ環境に慣れていくうちに、気持ちに余裕が出てきたこ
とで緊張がほぐれ、保育士としての仕事内容にも落ち着いて向
き合うことができました。

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソード
を教えてください！

悲しい、寂しいを思った時や泣いている時に
自分のところに手を伸ばしてきてくれると、嬉しくなります。
自分のことを思ってくれている、安心してくれているんだなと
感じた時に辛いことも忘れ温かい気持ちになります。
乳児の担任を経験して感じることですが、言葉が出ていなかった子
に名前を呼ばれる瞬間も嬉しくて感動します。
何年、何度経験しても嬉しい出来事の数は更新されていきます。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深いエピソード
を教えてください！

大学の就職相談やネットの検索を介して様々な園の情報に
目を通しました。
就職するに当たって通勤のしやすさを重視していたため、
近隣の保育園を探していた際に一番に目に止まった場所へ
見学に行きました。
見学に行った際に様々な面において自分の求めていたものに
当てはまり、明るさや雰囲気に惹かれすぐに面接へと話を進
めていただきました。

職場の雰囲気の良さと保育の丁寧さがこの園の素敵な
ところで誇れるところだと思います。
働く年数が増えていくごとに強く実感しています。

グローバルキッズを知ったきっかけは？

インターネットです。

あなたの園の魅力を教えてください！

就活について教えて下さい！

新卒入社職員 



保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、 
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします。 

新卒入社職員

園見学・説明会などの中で、今働いている園
の「ここがいいな！」と感じていたことを教え
てください！ 

公園の中にある円なのでとても 
自然豊かな所です。 

自分がこういう保育をしてみたいという思いを大切に素敵な保育園に 
巡り合える事を願っています。 
大変な事もたくさんあると思いますが学生生活を存分に楽しみつつ 
頑張ってください。 

就活について教えてください！ 

グローバルキッズを知ったきっかけは？ 

実習先で知りました。 

保育士を目指したきっかけは？ 

自分が通っていた幼稚園の先生がとても 
印象に残っていてこうなりたいと思ったから。 

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深いエ
ピソードを教えてください！ 

　　　　　まお先生 
　東京リゾート＆スポーツ専門学校 
　2020年3月卒業 
　現在は、グローバルキッズ南砂園 
　　　　　　　　　　　で勤務中！ 

入社したばかりのころの「不安だったこ
と」や「それを解決したエピソード」が
あれば教えてください。 

自分は物事を上手く相手に 
伝えるのが少し苦手でしたが先
輩方にアドバイスをもらい改善
していった。 

私が子どもとの関わり方で少し
悩んでいた時に先輩が親身に
なってアドバイスをくれた事。 

子どもたちや保護者の方との印象深
いエピソードを教えてください。 

担当制を取り入れていて保育者の
行動をよく見ていて言わなくても
次が何するかなど意思疎通が図
れていた時が嬉しかったです。ま
た子どもたちに「先生大好き！」
と伝えてくれたこと。 

保育のイベントや園見学に行って
様々な園を見学しました。 



保育士を目指したきっかけは？

自分が小学生の時に通っていた習い事で、自分より小さい
子が多く在籍していました。その子どもたちと関わってい
く中で、自分には簡単に出来る事が子どもたちには簡単で
はなく、一緒に挑戦したり、少しずつ成長していく姿を見
て子どもたちのそばで応援したいと思い目指し始めまし
た。

グローバルキッズを知ったきっかけは？

学校に掲載されている法人一覧を見て知りました。

新卒の私にも積極的に話しかけてくれ、少し時間が
空いた際には「大丈夫、わからないことない？」
など、優しく声を掛けて下さる先輩しかいないこと
が魅力だと思います。人が嫌がる仕事も積極的に嫌
な顔をせずやって下さる先輩がいる事が素敵だと思
います。

毎日の活動に子どもたち以上に楽しみ、
元気よく遊ぶ姿を見て、私もそんな保育者になりたい
と思いました。

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それ
を解決したエピソード」があれば教えてください。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深い
エピソードを教えてください！

園見学・説明会などの中で、今働いている園の「ここ
がいいな！」と感じていたことを教えてください！

専門学校二年の春から、色々な園を調べ始めはじめました。
夏から園見学に行き、4つの法人に園見学に行きました。
就活をしていく中で悩んだことは、
自分がやりたい保育と、福利厚生等とのバランスです。
選ぶうえで大切にしていたことは「自分がやりたい保育がそ
の法人にあるのか」でした。同じ法人でも園によって全然違
うので、同じ法人でも2つの園は見に行くようにしていまし
た。

就活について教えて下さい！

　きらり 先生
東京こども専門学校　2022年3月卒業

現在は、
グローバルキッズ船堀園に勤務中！！

どの保育園がいいのかなど、沢山悩むとは思いますが
実際に気になる園に足を運んでみたり、ここは絶対違
うなと思う法人でも見に行ってみたらよさそうだった
など、色々な発見があるとおもうので積極的に園見学
に足を運んでみて下さい。

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします

分からない事が分からなく、声の掛け方や注意
の仕方・先輩方にどのタイミングで話しかけた
らいいのか等も分からなかったです。
年の近い先輩が声を掛けてくれ、アドバイスを
頂いた際にクラス会議を開いてもらい、わから
ない時は直ぐに声を掛けるようになどと話を頂
き解決しました。

中々心を開いてもらえず、オムツ替えも抱っこ
も拒んでいた子の保護者の方から、保育園に来
る際に子どもが「今日はきらり先生いるか
な？」と毎日話しながら登園してるんですよと
言われた際は嬉しかったです。

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソード
を教えてください。

新卒入社職員 



現在は、
グローバルキッズ荻窪保育園
の保育士として勤務中！！

　ゆうの先生
明星大学　
2022年3月卒業

インスタグラムの広告から知りました。

・先日野菜スタンプをしたのですが、前日から準備をして給食室
の先生にも協力してもらい、クラスのみんなで給食室から野菜の
切れ端をもらいに行きました。当日も私一人で行うのは不安でし
たが子どもたちがとても楽しそうにしていてその日の降園時間に
保護者の方に自分の野菜スタンプの作品を見せて「またやりた
い！」と笑顔で話していたのを見た時はやって良かったなと感じ
ました。
・クラスで私の名前を覚えていない子がいたのですが急に朝
「ゆうの先生おはようございます！」と笑顔で挨拶をしてくれた
時は感動しました！

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソードを
教えてください。

頑張って下さい！
沢山遊んでください！沢山の経験が子どもたちにとってもプラス
に必ずなります。
実習ではたくさん絵本を読んだり手遊びをしてみてください。現
場に出ると少しの時間で手遊びや絵本を読む時間あります！慣れ
ておくと急にやる時の余裕が違います。
一緒に素敵な保育士になりましょう！待ってます！

こどもが好きだから
妹がいたので妹や妹のお友達と遊ぶことが多く、関わって
いくと子どもたちだから見える視点やイメージを一緒に共
有することが楽しくなり仕事として興味がわいて保育士に
ついて調べるようになりました。

保育士を目指したきっかけは？

就活のスタート時期は遅くて４年の冬頃から始めました。
小学校教員免許もあった為教採を受けるか悩みましたが自分が働
いているときのイメージを自分でしてみて保育園で働いている方
が自分は楽しめるなと感じ、保育園にしました。
検討していて園見学に行った法人数は3園です。

就活について教えて下さい！

子どもの名前が覚えられず上手く子どもたちと関われるか不安で
したが、まずは話しかけない事には始まらないと思い、朝全クラ
ス挨拶行く際子どもたち一人ひとりと挨拶するように心がけまし
た。

・初めて月案書くことになり何を書いていいのかも分からず一人
で抱え込んでいたら同じクラスの先輩から「この本は保育指針分
かりやすくまとめてくれてるから参考にしやすいよ」と貸してく
ださったり、他クラスの先生も「どこが分からない？」と親身に
なって相談に乗ってくださった時はとても心強く感じました。
・私が午前中の保育でできなかった事があり休憩中少し落ち込ん
でいたところ「何かあった？」と話しかけてくれ話を聞いてくだ
さいました。私が話し終わるまでずっと黙って話を聞いて下さる
ところや「次はこうしてみるのはどうかな」と提案して下さった
り相手を思いやりながら仕事をしていた先輩みたいになりたいな
と感じました。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深い
エピソードを教えてください！

新卒入社職員 

あなたの園の魅力を教えてください！

自分一人で悩まずに周りに相談しやすい環境です。
先輩だから威張る人もいないので分からないことがあれば一緒に
考えて下さいます。

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それを
解決したエピソード」があれば教えてください。

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします。

グローバルキッズを知ったきっかけは？



さちなせんせい
　関東学院大学　2021年3月卒業　現在は、グローバルキッズ
　　　　戸塚吉田町保育園に勤務中！！

クラスのリーダーだからと言って、偉いわけではないし
偉そうにもしたくないから、困ってること、疑問に思っ
たことはなんでも言ってねと悩んでいる時に言ってくれ
た

保育士を目指したきっかけは？

自分の通っていた幼稚園の先生が大好きで、
漠然と先生になりたいなと思っていた

保育士になるため就活中の後輩/学生へ向けて、
応援メッセージや就活アドバイスをお願いします！

向いていないかも？保育の楽しさがわからなく
なってきたなど悩みはあっても実際に働いてみると、
そうではない達成感などがたくさんあります。
まずはどんな事も第一歩が大切！・ちょうどコロナ禍で、研修直前に休園になり研修期

間が短くなったこと　
・不安なことは本社やその園に電話をして不安を解消
しました
・不安なこと、わからないことは何でも先輩に相談し
ました

子どもたちや保護者の方との印象深いエピソードを
教えてください！

・一年目に担任を持ったクラスの保護者に、
　来年も先生に担任を持って欲しいと言われたこと
・自分の名前を初めて子どもが言ってくれた時

新卒入社職員 

大学の実習を経ていく中で、私は保育士に向いて
いないんじゃないか？と思い一度は一般就活をし
ました。
しかし、やりたい事もない中で一般企業の面接を
受けても結果は全くだめでした。
そんな時にゼミの先生に相談すると、グローバル
キッズを勧めてもらいました。
企業の園であればより選択肢が増え、通勤時間な
どで選択する事が出来ました。
園の雰囲気や保育理念なども大切ですが、通勤時
間や有給取得率など自分のプライベートとの兼ね
合いも選ぶポイントでした！

就活について教えて下さい！

あなたの園の魅力を教えてください！

職員同士の風通しが良い
年上年下関係なく討論ができる
園長や主任にも相談が気兼ねなくできる
できる人ができる事をやる（助け合い）

グローバルキッズを知ったきっかけは？

ゼミの先生の紹介

入社したばかりのころの「不安だったこと」や「それを解
決したエピソード」があれば教えてください。

同僚の先生や先輩、園長先生との印象深いエピソード
を教えてください！


